
Rippenpfropfung bei EH sinnvoll?

Beitrag von „Sascha“ vom 6. Dezember 2012, 10:09

Ich habe die Creme auch dieses Jahr getestet. 

Ich konnte feststellen, das noch nicht blühfähige Hybriden dadurch eher sprossen. 

Und das bei blühfähigen Exemplaren meistens Blüten entstehen.

Es kann ja mal der Hersteller der Wundersalbe seine Erfahrungen mit einbringen:).

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2424-rippenpfropfung-bei-eh-
sinnvoll/&postID=19652#post19652
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